
Protokolleintrag vom 13.11.2002

Von Roger Bartholdi (SVP) und Roger Liebi (SVP) ist am 13.11.2002 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sämtliche durch die Stadt Zürich betriebene Parkhäuser zukünftig durch Private bewirtschaftet werden können oder auch
an Private verkauft werden können.
 
Begründung:
Das Betreiben von Parkhäusern ist keine kommunale Aufgabe. Viele Parkhäuser, auch in der Stadt Zürich, werden bereits erfolgreich durch private
Unternehmungen geführt. Von den elf städtischen Parkhäusern hat das Zürichhorn bereits einen privaten Betreiber und das Urania wird durch die Urania AG
betrieben, deren Hauptaktionärin die Stadt Zürich ist.


